

CENTUM

CIEEN AÑOS DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA
1915 | 2015

Protagonistas de nuestra historia: IES Licenciado Cascales

A propósito de los cien años de la
Universidad de Murcia

Acto conmemorativo de la inauguración de la Universidad de Murcia “Cien años después”

INTERVENDRÁN

- **D. José Orihuela Calatayud.** Rector de la Universidad de Murcia.
- **D. José Manuel López Nicolás.** Coordinador del Centenario.
- **D. Pascual Vera Nicolás.** Responsable del Servicio de Comunicación y Proyección Cultural.

7 de octubre de 2015. 12h
IES Licenciado Cascales

Tras la visita guiada a la exposición Conmemorativa del Centenario de la Universidad de Murcia



El 7 de octubre de 1915, en el salón de actos del Instituto Provincial de Segunda Enseñanza (hoy Licenciado Cascales), tuvo lugar la inauguración oficial de la Universidad de Murcia. El discurso inaugural fue leído por Andrés Baquero Almansa, primer mandatario del centro murciano.

Baquero mostró la necesidad de que la Universidad que nacía asumiese la representación colectiva de la Región, y pidió a todos los murcianos que apoyasen el nuevo centro que había de formar en adelante a quienes trabajaran por la Región de Murcia.